

Cholera/diarrhoea outbreak in Liberia

The national health authorities of Liberia have reported an outbreak of cholera/diarrhoea which started at the end of May. The areas affected by the outbreak are Nimba county and Margibi county. Up to 26 June 1998, a total of 560 cases with 12 deaths had occurred. The county health teams carried out various control measures in the areas affected (chlorination of wells, health education, opening of ORT treatment centres). Additional support and supplies were requested from the Ministry of Health. Follow-up missions were undertaken by WHO in collaboration with the 2 county health teams involved. Another outbreak of severe diarrhoea was reported in Sinoe county at the beginning of July, although the number of cases is not yet known. Heavy rains in the area have hampered aid to the area as bridges have been washed away.

As well as the activities carried out by the county health teams, WHO, UNICEF, the Belgian Red Cross and other NGOs are collaborating with the national health authorities and the local communities to provide aid.

Flambée de choléra/diarrhées au Libéria

Les autorités sanitaires nationales du Libéria ont signalé une flambée de choléra/diarrhées qui a débuté fin mai. Les zones affectées sont le comté de Nimba et celui de Margibi. Au 26 juin 1998, on dénombrait un total de 560 cas dont 12 mortels. Les équipes sanitaires de 2 comtés ont pris un certain nombre de mesures pour combattre l'épidémie (chloration de l'eau des puits, éducation sanitaire, ouverture de centres de réhydratation par voie orale). Une aide et du matériel supplémentaires ont été demandés au Ministère de la Santé. L'OMS a organisé des missions sur place pour suivre l'évolution de la situation en collaboration avec les équipes sanitaires des 2 comtés. Une autre flambée d'affections diarrhéiques graves a été signalée début juillet dans le comté de Sinoé, mais on ignore encore le nombre de cas. Les fortes précipitations qui se sont produites dans la région ont emporté les ponts, faisant obstacle à l'acheminement de l'aide.

Parallèlement aux activités déployées par les équipes sanitaires des comtés, une assistance est apportée par l'OMS, l'UNICEF, la Croix-Rouge belge et diverses ONG en collaboration avec les autorités sanitaires nationales et les collectivités locales.